Santiago 10 de noviembre de 2021

Las candidaturas acá firmantes reconocemos que la elección del 21 de noviembre es la más importante de los últimos 30 años y, a través de este documento, nos comprometemos a velar por que el nivel del debate se mantenga alto, combatiendo activamente la difusión de noticias falsas y desinformación.

Ante el problema de las llamadas "fake news" la sociedad debe tomar medidas, evitando que la propagación de mentiras a través de redes sociales debilite nuestra democracia y dificulte la decisión que deberá tomar la ciudadanía. Los medios de comunicación, el Estado y quienes participamos de la vida política como candidatos y candidatas, tenemos una responsabilidad especial en combatir estas malas prácticas.

Por eso nos comprometemos a:

- 1. Declarar públicamente nuestra vocación de mantener un debate de ideas, sin desinformación y de cara a la ciudadanía
- 2. Trabajar activamente para que nuestros equipos de campaña y adherentes honren el mismo compromiso, evitando la propagación de noticias falsas
- 3. Ponernos a disposición de las organizaciones que están realizando chequeo de datos para ayudar a que eventuales equivocaciones sean corregidas con rapidez.